

## AVANT-PROPOS

Ce livre s'est écrit à deux mains, la mienne et celle de mon mari décédé d'un cancer à l'âge de 42 ans. Je ne sais pas si sans lui j'aurais eu l'idée de poser ces maux sur le papier. Lors de ces périodes d'écriture, j'ai pu le sentir à mes côtés, me souffler les mots. Presque palpable. J'aimais sentir son odeur près de moi, comme avant...

Très vite, en l'écrivant, j'ai compris que ce livre pourrait aider d'autres personnes ayant connu la perte d'un être cher.

Terminer ce livre est devenu une sorte de mission personnelle.

Si notre histoire pouvait aider ne serait-ce qu'une personne en souffrance, il fallait faire ce livre.